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Ata da décima quinta reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma

universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia

01 de dezembro de 2008 (segunda-feira), às 12 horas, na sede da Adunicamp Seção

Sindical, sala de multiuso, com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente),

Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-presidente), Valério José Arantes

(segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário), Jair Franklin

Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro),

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke

(diretora administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência de

Thereza Cristina RobalinhOo Penna (diretora cultural). Informes: 1. Informes: 1.1.

Terceira e quarta sessões do Cineclube da Adunicamp: o Prof. Valério fez uma

avaliação positiva da continuidade das atividades do cineclube. Na terceira sessão

estiveram presentes 18 pessoas e na quarta 23 pessoas. Foi discutida a possibilidade de

mais uma sessão ainda este ano de 2008, e decidido que acontecerá no dia 10/12 com o

filme Fahrenheit 451, dirigido por François Truffaut; 1.2. Relato do Encontro do Setor

das Estaduais e Municipais do Andes-SN nos dias 21 e 22 de novembro: a avaliação

geral é que o evento foi bom, ficou clara a identificação dos problemas entre as IES e a

necessidade de buscar espaço no Andes-SN e de estabelecer uma pauta específica para

as Estaduais e Municipais, tendo como ponto central os efeitos da política de

produtivismo/avaliação nos docentes e nas relações interpessoais; 1.3. Relato da

reunião na Prefeitura sobre a Mata Santa Genebra: Prof. Paulo relatou que apesar do

convite ter sido encaminhado com o tema Plano de Manejo, a pauta foi alterada na

reunião que tratou das atividades de educação ambiental realizadas na Mata; 1.4. Relato

da reunião com o reitor no dia 24/11/2008: 1.4.1. Segurança no campus da Unicamp:

O Pró-Reitor de Desenvolvimento Universitário informou que a Unicamp já comprou e vai

instalar 240 câmeras de alta definição que serão monitoradas por uma equipe de

funcionários do setor de vigilância 24 horas por dia. Apresentou o plano de instalação de

diversas lombadas com faixas de pedestre, que já estão sendo construídas, e que está

em estudo a instalação de cancelas automáticas com acionamento por meio de cartão

que registrarão, por meio de imagens digitais, a entrada e saída dos veículos do campus;

1.4.2. Mata Santa Genebra: o Prof. Tadeu informou que vai abrir um canal de

comunicação entre a Adunicamp e os representantes da Unicamp junto à Mata de Santa

Genebra e ao Condephaat para discutir os assuntos relacionados a preservação da Mata.

Comprometeu-se a tornar público o nome dos representantes indicados pela Universidade

para atuar junto aos diversos órgãos da sociedade; 1.4.3. Carreira docente e isonomia:

Prof. Tadeu informou que a Unicamp não está desenvolvendo estudos para mudanças na

carreira docente, ao contrário do anunciado pela USP; 1.4.4. Proposta de constituição

de comissão supra-unidades para avaliar situação de docentes em conflito no

ambiente de trabalho: após o debate sobre o tema, ponderadas as questões, chegou-se

à proposta de maior trabalho com a Ouvidoria da Unicamp. A Reitoria entende que é a

instância adequada para acompanhar estas dificuldades. Comprometeu-se a estabelecer

um contato mais estreito do setor com a Adunicamp; 1.4.5. Imposto Sindical: o Prof.

Tadeu não tinha informações a respeito e a Adunicamp se comprometeu a enviar os

textos para o Gabinete. O Prof. Paulo informou que recebemos mensagem do Reitor

informando que o assunto foi encaminhado à Procuradoria Geral com a recomendação de

que busquem uma alternativa para que não seja implementada a cobrança do Imposto

Sindical na Unicamp; 1.5. Convite do Deputado Roberto Felício para reunião na Alesp

para organizar a reformulação do substitutivo no 1 ao Projeto de Lei no1066, de 2003

(SL no 503 de 2003) — Plano Estadual de Educação: foi sugerido o nome do Prof.

Vicente, da Faculdade de Educação para participar da reunião; 1.6. XIII Encontro sobre

Assuntos de Aposentadoria do Andes-SN, dias 29 e 30/11: o tema não foi discutido

porque o evento já aconteceu; 1.7. Encontro de formação sindical de dois dias,
]





promovido pelo GT Sindicalismo do Andes-SN, no Rio de Janeiro: Prof. Edmundo

informou que o evento foi adiado, possivelmente para o início do próximo ano; 1.8. Custo

de postagem: envio da revista: R$3,40 (carta normal ou impresso especial); envio

da agenda, calendário e cartão de natal: R$2,60 (carta normal ou impresso

especial): foi informado aos diretores os custos e decidido que seria mantida a

distribuição como vem sendo feita, por meio dos escaninhos nas unidades; 2. Definição:

2.1. Horário das reuniões de diretoria para o próximo ano: foi decidido que a partir do

início de 2009 as reuniões de diretoria passam a acontecer às segundas-feiras às 9:00

horas; 2.2. Freqiiência dos diretores às reuniões: assunto sem definição. Prof. Adolpho

ficou responsável em buscar mais informações; 2.3. Solicitação do DCE de apoio

político e financeiro para participação no Fórum Social Mundial, de 27/01 à

02/02/2009 em Belém — PA: negado; 2.4. Modelo dos cartões de associado e de

diretor da Adu: aprovado, com pequenas modificações no logotipo, onde deve constar o

nome da Adunicamp por extenso e o Andes-SN, além do período da gestão da diretoria;

2.5. Solicitações de funcionários: foi aceita a proposta da funcionária Maria Aparecida

Baccarin de Lira de redução de 40 para 30 horas semanais, sem redução do salário. A

funcionária Maria Castro será convidada para uma reunião com a diretoria, dia 04/12 p(f.,

para ser informada sobre suas solicitações; 2.6. Aprovação das atas das 122, 13o e 14o

Reuniões de Diretoria: aprovadas; 3. Discussão: 3.1. Previsão orçamentária para o

ano de 2009: o Prof. Llagostera informou que haverá uma reunião no escritório de

contabilidade amanhã para finalizar a previsão orçamentária para 2009. O documento

final será encaminhado a todos os diretores; 3.2. Solicitação de associada para

convênio com psicóloga: a solicitação foi negada, considerando que a profissional tem

pouca experiência na atividade. Os professores Cristina e Valério ficaram responsáveis

em estabelecer uma sistemática de avaliação que considera a experiência do profissional

antes de ser incluído como conveniado à Adunicamp; 3.3. Imprensa — Editorial: ficou

definido que o editorial será escrito pelo Departamento de Imprensa a partir da definição

do tema pela diretoria e que os membros do conselho de imprensa deverão estar

presentes e proceder a revisão antes do fechamento do jornal. Assinatura dos diretores

presentes:
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Mauro Antônio Pires Dissda Sia (primeiro vice-presidente)

var e pa (segundo vice-presidente)

Edmundo Fernandes Dia jmeiro secretário)

Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário)





Jorge Isaías E etera Beltran (primeiro tesoureiro)

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira)





15o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 01 de dezembro de 2008 (segunda-feira), às 12 horas, na Adunicamp Seção Sindical

1.

PAUTA:

Informes:

1.1. Terceira e quarta sessões do Cineclube da Adunicamp;

1.2. Relato do Encontro do Setor das Estaduais e Municipais do Andes-SN nos dias 21

e 22 de novembro;

1.3. Relato da reunião na Prefeitura sobre a Mata Santa Genebra;

1.4. Relato da reunião com o reitor no dia 24/11/2008:

1.4.1. Segurança no campi da Unicamp;

1.4.2. Mata Santa Genebra;

1.4.3. Carreira docente e isonomia;

1.4.4. Proposta de constituição de comissão supra-unidades para avaliar situação

de docentes em conflito no ambiente de trabalho;

1.4.5. Imposto Sindical;

1.5.Convite do Deputado Roberto Felício para reunião na Alesp para organizar a

reformulação do substitutivo no 1 ao Projeto de Lei no1066, de 2003 (SL no 503 de

2003) — Plano Estadual de Educação;

1.6. XIII Encontro sobre Assuntos de Aposentadoria do Andes-SN, dias 29 e 30/11;

1.7. Encontro de formação sindical de dois dias, promovido pelo GT Sindicalismo do

Andes-SN, no Rio de Janeiro;

1.8. Custo de postagem: envio da revista: R$3,40 (carta normal ou impresso especial),

envio da agenda, calendário e cartão de natal: R$2,60 (carta normal ou impresso

especial);

Definição:

2.1. Horário das reuniões de diretoria para o próximo ano;

2.2. Frequência dos diretores às reuniões;

2.3. Solicitação do DCE de apoio político e financeiro para participação no Fórum

Social Mundial, de 27/01 à 02/02/2009 em Belém — PA;

2.4. Modelo dos cartões de associado e de diretor da Adu;

2.5. Solicitações de funcionários;

Discussão

3.1. Previsão orçamentária para o ano de 2009;

3.2. Solicitação de associada para convênio com psicóloga;

3.3. Imprensa — Editorial;
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Dia 01 de dezembro de 2008 (segunda-feira), às 12 horas, na Adunicamp Seção Sindical
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3. Discussão
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152 Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 01 de dezembro de 2008 (segunda-feira), às 12 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

1.1. Terceira e quarta sessões do Cineclube da Adunicamp;

1.2. Relato do Encontro do Setor das Estaduais e Municipais do Andes-SN nos dias 21

e 22 de novembro;

1.3. Relato da reunião na Prefeitura sobre a Mata Santa Genebra;

1.4. Relato da reunião com o reitor no dia 24/11/2008:

1.4.1. Segurança no campi da Unicamp;

1.4.2. Mata Santa Genebra;

1.4.3. Carreira docente e isonomia;

1.4.4. Proposta de constituição de comissão supra-unidades para avaliar situação

de docentes em conflito no ambiente de trabalho;

1.4.5. Imposto Sindical;

A = Srs a!
Sis

1.6.Convite do Deputado Roberto Felício para reunião na Alesp para organizar a

reformulação do substitutivo no 1 ao Projeto de Lei no1066, de 2003 (SL no 503 de

2003) — Plano Estadual de Educação;

1.7.XIIIl Encontro sobre Assuntos de Aposentadoria do Andes-SN, dias 29 e 30/11;
MA

2. Definição:

2.1. Horário das reuniões de diretoria para o próximo ano;

2.2. Frequência dos diretores às reuniões;

2.4. Solicitação do DCE de apoio político e financeiro para participação no Fórum
Social Mundial, de 27/01 à 02/02/2009 em Belém — PA;

2.5. Modelo dos cartões de associado e de diretor da Adu;

D26 - cro desoes Le Fauno uuars,
3. Discussão

3.1. Previsão orçamentária para o ano de 2009;

3.2. Solicitação de associada para convênio com psicóloga;

3.3. Imprensa — Editorial;

3.4/NValores de postagem: envio da revista: R$3,40 (carta normal ou impresso

especial); envio da agenda, calendário e cartão de natal: R$2,60 (carta normal ou

impresso especial);
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MINUTA
Ata da décima quinta reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma

universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia 01 de

dezembro de 2008 (segunda-feira), às 12 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de

multiuso, com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da

Silva (primeiro vice-presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo

Fernandes Dias (primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge

Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda

tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora administrativa) e Adolpho Hengeltaub (diretor de

imprensa). Ausência de Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora cultural). Informes: 1.

Informes: 1.1. Terceira e quarta sessões do Cineclube da Adunicamp: o Prof. Valério fez uma

avaliação positiva da continuidade das atividades do cineclube. Na terceira sessão estiveram

presentes 18 pessoas e na quarta 23 pessoas. Foi discutida a possibilidade de mais uma sessão

ainda este ano de 2008; 1.2. Relato do Encontro do Setor das Estaduais e Municipais do

Andes-SN nos dias 21 e 22 de novembro: a avaliação geral é que o evento foi bom, ficou clara

a identificação dos problemas entre as IES e a necessidade de buscar espaço no Andes-SN e de

estabelecer uma pauta específica para as Estaduais e Municipais, tendo como ponto central os

efeitos da política de produtivismo/avaliação nos docentes e nas relações interpessoais; 1.3.

Relato da reunião na Prefeitura sobre a Mata Santa Genebra: Prof. Paulo relatou que apesar

do convite ter sido encaminhado com o tema Plano de Manejo, a pauta foi alterada na reunião que

tratou das atividades de educação ambiental realizadas na Mata; 1.4. Relato da reunião com o

reitor no dia 24/11/2008: 1.4.1. Segurança no campi da Unicamp: O Pró-Reitor de

Desenvolvimento Universitário informou que a Unicamp já comprou e vai instalar 240 câmeras de

alta definição que serão monitoradas por uma equipe de funcionários do setor de vigilância 24

* horas por dia. Apresentou o plano de instalação de diversas lombadas com faixas de pedestre,

que já estão sendo construídas, e que está em estudo a instalação de cancelas automáticas com

acionamento por meio de cartão que registrarão, por meio de imagens digitais, a entrada e saída

dos veículos do campus; 1.4.2. Mata Santa Genebra: o Prof. Tadeu informou que vai abrir um

canal de comunicação entre a Adunicamp e os representantes da Unicamp junto à Mata de Santa

Genebra e ao Condephaat para discutir os assuntos relacionados a preservação da Mata.





Comprometeu-se a tornar público o nome dos representantes indicados pela Universidade para

atuar junto aos diversos órgãos da sociedade; 1.4.3. Carreira docente e isonomia: Prof. Tadeu

informou que a Unicamp não está desenvolvendo estudos para mudanças na carreira docente, ao

contrário do anunciado pela USP; 1.4.4. Proposta de constituição de comissão supra- E

An à dilek
unidades para avaliar situação de docentes em conflito no ambiente de trabalho: o Reitor

f furta e

informou-que-existe-+smma ouvidoria da Unicamp, e entende que é a instância adequada para

acompanhar estas dificuldades. Comprometeu-se a estabelecer um contato mais estreito do setor

com a Adunicamp; 1.4.5. Imposto Sindical: o Prof. Tadeu não tinha informações a respeito e a

Asunicamp se comprometeu a enviar os textos para o Gabinete. O Prof. Paulo informou que

recebemos mensagem do Reitor informando que o assunto foi encaminhado à Procuradoria Geral

com a recomendação de que busquem uma alternativa para que não seja implementada a

cobrança do Imposto Sindical na Unicamp; 1.5. Convite do Deputado Roberto Felício para

reunião na Alesp para organizar a reformulação do substitutivo no 1 ao Projeto de Lei

o ms Am

no1066, de 2003 (SL no 503 de 2003) - Plano Estadual de Educação: foi sugerido que-o Prof.
Vir cnde, de cama.

Valério-convide-um-professor-da Faculdade de Educação para participar da reunião; 1.6. XIII

Encontro sobre Assuntos de Aposentadoria do Andes-SN, dias 29 e 30/11: o tema não foi

discutido porque o evento já aconteceu; 1.7. Encontro de formação sindical de dois dias,

promovido pelo GT Sindicalismo do Andes-SN, no Rio de Janeiro: Prof. Edmundo informou

que o evento foi adiado, possivelmente para o início do próximo ano; 1.8. Custo de postagem:

envio da revista: R$3,40 (carta normal ou impresso especial); envio da agenda, calendário e

cartão de natal: R$2,60 (carta normal ou impresso especial): foi informado aos diretores os

custos e decidido que seria mantida a distribuição como vem sendo feita, por meio dos

escaninhos nas unidades; 2. Definição: 2.1. Horário das reuniões de diretoria para o próximo

ano: foi decidido que a partir do início de 2009 as reuniões de diretoria passam a acontecer às

segundas-feiras às 9:00 horas; 2.2. Frequência dos diretores às reuniões: assunto sem

definição. Prof. Adolpho ficou responsável em buscar mais informações, para-a-setução-do

problema; 2.3. Solicitação do DCE de apoio político e financeiro para participação no Fórum

Social Mundial, de 27/01 à 02/02/2009 em Belém — PA: negado; 2.4. Modelo dos cartões de

associado e de diretor da Adu: aprovado, com pequenas modificações no logotipo, onde deve

foda o loma , punduedes om um bos , c lopou-ns * plo fe de maia A aum «&





constar o nome da Adunicamp por extenso e o Andes-SN, além do período da gestão da diretoria;
A um tE a fra dé

2.5. Solicitações de funcionários: foi atendida-a-solicitação/ da funcionária Maria Aparecida
Ae

Baccarin de Lira /fpare=e redução de 40 para 30 horas semanais, sem redução do salário) e-foi
aa CU RÃ caça Sa E
a : Par » É a E 4 A Êdecisido-que É funcionária Maria Castro serka convidada para uma reunião com a diretoria, dia

04/12 p.., para ser informada sobre exsesultado-de suas solicitações; 3. Discussão: 3.1. Previsão

orçamentária para o ano de 2009: o Prof. Llagostera informou que haverá uma reunião no

escritório de contabilidade amanhã par finalizar a previsão orçamentária para 2009. O documento

final será encaminhado a todos os diretores; 3.2. Solicitação de associada para convênio com

psicóloga: a solicitação foi negada, considerando que a profissional dE pouca experiência -
ma=atividade. Os professores Cristina e Valério ficaram responsáveis em estabelecer uma

sistemática de avaliação que considera a experiência do profissional antes de ser incluído como

conveniado à Adunicamp; 3.3. Imprensa — Editorial: ficou definido que o editorial será escrito

pelo Departamento de Imprensa a partir da definição do tema pela diretoria e que os membros do

conselho de imprensa deverão estar presentes e proceder a revisão antes do fechamento do

jornal. Assinatura dos diretores presentes:




